第13回~One for all

2年後のあなたは、どうしてますか?

結婚して子宝に恵まれてる?銀幕のスターとしてテレビに出演?モモタ選手を倒して世界チャンピオン?一発当てて大立者か、外して貧乏農場?トランプさんと一緒に世界を飛び回ってるかも知れませんし、ロシアでコサックダンスを踊ってるかも。先のことなどわかりませんが、2年後の9月は、日本でラグビーワールドカップが開催されます。スコットランド、アイルランドを倒して悲願の予選通過、オールブラックスに勝って世界制覇・・・なんて、夢みたいなこと言ってますが、どんな現実が待っているのでしょうか。

今回のテーマは「One For All」バド愛の強い皆さんにも、2019年日本開催のワールドカップの応援、ご支援をお願いしたく思いラグビー精神を表す言葉を採用しました。









こんな案内で募集した第13回は、参加者80名。日々ラグビー普及に精進されている尊敬すべきお友達にご協力いただいての開催です。お役所主体でなく、ラグビーが好きな民衆(?)から、W杯を盛り上げたいと思って、皆さんの前でオールブラックスのハカを舞ってみたり、ラグビー普及に努める皆さんの生の声を伝えたり、ラグビーグッズを賞品に加えたりと工夫してみました。開会式では、こんな事を語りました。









テーマは「One for all」一人が全員のために戦うというラグビー精神で、これを採用したのは、2019年に日本で開催するラグビーワールドカップを支援したいため。ラグビーと言っても、ラグビーをプレーする人、指導する人、関係の用事をこなす人、大会を運営する人、グッズ販売に飲食店、観戦する人などなど。競技は、違えども、世界各国からワールドカップのために日本に来てくれる人に、日本の素晴らしさを知ってもらう、直接じゃなくても良いから、ボランティアスタッフとまでは言いませんがおもてなしというか、支えて行きたいという思いを皆さんと共有したいのです。今回は、大阪からラグビーを盛り上げる活動を主催する、ごっちゃん、ロングハンドさんにご来場いただきました。参加賞や景品をご準備いただきましたので、今日集まってくれたバドミントン好きの皆さんへのご挨拶と、ラグビーの素晴らしさを伝えて下さい・・とお願いして、お二人からは、激しくぶつかりあった後に、健闘をたたえ合うノーサイドの精神。競技人口のすそ野を広げる活動が、競技のこれからを左右する。そんな貴重なお話を聞かせていただきました。





バドミントンの方は、いつもの雰囲気、特にユーカリさん・ケンちゃん組VS次女・ミノさん組の対決は、飛び込みあり根性レシーブありで、体育館内に響く大歓声と掛け声で、これぞ主催者が理想とし

ていた対戦です。ほんと、皆さんお楽しみいただけたようで、結果は、初キャプテンで打ち上げの主役をさらっていったヤーマダさんチームの優勝です。個人のスキルとチーム力、まさにOne for allで優勝です。





今年度中に次回も開催するつもりです。当然、バドミントンも好きだけど、ラグビーも好きですから、テーマは、All for one・・・余裕のある方は、ご参加下さい。

平成29年9月25日記





